

Geförderte Projekte – Status abgeschlossen



Solidus Cup 2015 in Biel

Im Jahr 2015 lancierte die HFTM in Zusammenarbeit mit namhaften Partnern den Solidus Cup. Am Roboter Fussball Cup in Biel konnten sich technikbegeisterte Jugendliche messen. **Fünf Teams von Berufsfachschulen (Langenthal, Olten) sowie ein Team der Kantonsschule Solothurn traten bei diesem spannenden Wettbewerb gegeneinander an.** Als Paten standen ihnen jeweils aktuelle Studierende der HFTM zur Seite, welche Erfahrungen mit den Robotinos haben. Die jungen Leute spielten mit echter Technik Robotino Fussball.

Der Solidus Cup der HFT Mittelland wird durch Sponsoring aus der Industrie finanziert. Der Förderverein HFTM ist ein wichtiger Partner in diesem Projekt.

